



Listrik Padam, DPRD Anambas Tinjau PLTS desa Batu Belah



Anggota DPRD Anambas, Muhammad Da'i dan Raja Bayu saat meninjau ruang peralatan PLTS desa Batu Belah

BATAMTODAY.COM, Anambas - Mendapat laporan dari masyarakat Desa Batu Belah Kecamatan Siantan Timur, sejumlah Anggota DPRD Anambas langsung merespon dengan melakukan peninjauan Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) yang tidak beroperasi lagi. Wakil Komisi III DPRD Anambas, Muhammad Da'i mengatakan laporan dari masyarakat mengenai listrik yang berasal dari pembangkit PLTS di desa itu sudah padam tiga bulan yang lalu.

"Kita mendapat adanya laporan dan keluhan masyarakat Desa Batu Belah. Informasinya pembangkit tenaga surya disana tidak aktif lagi maknanya kita cek dulu kebenarannya," kata M Da'i kepada wartawan, Jumat (19/10/2018) lalu.

M Da'i juga menambahkan, PLTS di Desa Batu Belah tidak aktif lagi kemungkinan karena perawatan seperti pengganti baterai. Saat ini masyarakat di desa tersebut menggunakan penerangan seadanya dan sebagian lagi masyarakat menggunakan genset.

"Nanti kita cek dulu ya, sekarang kita akan turun kelapangan. Kita mendapat laporan masyarakat yang tidak memiliki genset terpaksa memakai lampu seadanya,"ujarnya.

Menurut M Da'i, masyarakat saat ini terlalu banyak mengeluarkan biaya tambahan jika menggunakan genset, sehingga menggunakan penerangan seadanya. Akibatnya, banyak masyarakat mengeluh karena anak-anak mereka tidak bisa belajar pada malam harinya. Pihaknya akan memperjuangkan anggaran untuk biaya perawatan PLTS tersebut.

"Ini kebutuhan masyarakat, nanti kita lihat dulu dimana letak permasalahannya lampu tersebut tidak menyala. Sekarang masyarakat sedang rapat di Balai pertemuan untuk membahas ini. Makanya kami langsung turun kesana, jadi biar jelas dimana titik masalahnya,"ujarnya.

Sementara anggota DPRD Anambas lainnya, Bayu menyampaikan apapun yang menjadi keluhan dari masyarakat akan menjadi prioritas bagi DPRD Anambas. Apalagi masalah listrik merupakan kebutuhan dasar masyarakat. Selain itu, pihaknya juga sekaligus akan menampung aspirasi masyarakat agar bisa dipastikan pembangunannya.

"Kita turun tinjau dulu ke lokasi. Nanti akan kita lihat sejauh mana sebenarnya. Nanti kita juga akan tahu sendiri dari masyarakat langsung jadi bukan hanya sekedar informasi semata saja," katanya.

Foto : Humas DPRDAnambas Narasi : Fredy Silalahi Editor : Surya

Abadikan moment spesial Anda

di **BATAMTODAY gallery**

untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514

Email : redaksi.batamtoday@gmail.com



Anggota DPRD Anambas Muhammad Da'i dan Raja Bayu menampung keluhan masyarakat desa Batu Belah



Anggota DPRD Anambas, Muhammad Da'i dan Raja Bayu saat meninjau ruang peralatan PLTS desa Batu Belah



Anggota DPRD Anambas, M Da'i dan Raja Bayu dan perangkat desa mengecek kondisi perangkat PLTS desa Batu Belah



DPRD Anambas melihat kondisi perangkat PLTS desa Batu Belah bersama perangkat desa



Anggota DPRD Anambas, M Da'i dan Raja Bayu melihat kondisi peralatan PLTS desa Batu Belah



Anggota DPRD Anambas, Muhammad Da'i dan Raja Bayu mendengarkan keluhan masyarakat



Anggota DPRD Anambas Muhammad Da'i dan Raja Bayu didampingi perangkat desa rapat untuk mencari solusi



Warga desa Batu Belah mengeluhkan perlunya perawatan dan penggantian perangkat PLTS